
1 Cut off tube length 
as desired with 
mini tube cutter.

Coupez la longueur 
du tube comme 
vous le souhaitez à 
l’aide du mini 
coupe-tube.

2 Insert tee fitting
as needed.

Insérez le raccord 
en T, au besoin.

3 Insert the end tube plug 
into the last tee, if you 
do not end with 90° end.

Si vous ne terminez pas 
par l’extrémité à 90 
degrés, insérez 
l’embout du tube dans 
le dernier raccord en T.

4 Cut a short piece of 
tubing, insert into 
branch of tee, then 
insert drip fitting by 
pushing grey end into 
tube.

Insérez le raccord 
goutte-à-goutte en 
poussant l’extrémité 
grise du raccord dans 
le tube. 

QUICK & EASY TO INSTALL!
INSTALLATION RAPIDE ET FACILE!

5 Turn Drip-On-Demand 
system on. 

Activez le système de 
goutte-à-goutte à la 
demande. 

4 Run tubing to GHT 
faucet and attach 
with adapter.

Faites passer le tube 
jusqu’au robinet BJF 
et fixez-le avec 
l’adaptateur.
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INSTALLATION INSTRUCTIONS: This Drip-On-Demand (DOD) kit is designed for 
home & garden and can be used for hanging baskets, gardens and planters for direct 
to plant watering. To install, hang tubing with provided support clips and screws on 
the desired structure. Run the tubing back to an outdoor garden hose faucet. Attach 
the GHT thread adapter and push in tubing, pull slightly to ensure properly attached. 
Use the mini tube cutter to cut tube where Tee is desired. Use a Tee fitting to couple 
tubing back together, pull tubing slightly to ensure properly attached. Use a short 
piece of tubing to set the drip nozzle close to the base of the plant.  Once you are 
satisfied with the length, insert the grey end of the drip fitting into the tubing. If the 
drip fitting is in the dirt it may clog and reduce flow. A small drop of dish soap may be 
required to insert the fitting. Insert the end tube plug into the last Tee, if you do not 
terminate with the 90° end. You will need hardware and hand tools for mounting.

WARNING: Please note this product is intended for outdoor use. Do not use 
electronics in range of of drip system. 

PROCÉDURES D’INSTALLATION: Cette trousse de goutte-à-goutte est conçue pour 
la maison et le jardin. Elle peut être utilisée pour les paniers suspendus, les jardins et 
les jardinières, et ce, pour un arrosage direct des plantes. Pour l’installer, suspendez le 
tube avec la pince de fixation fournie et vissez sur la structure souhaitée. Acheminez le 
tube vers un robinet de tuyau d’arrosage extérieur. Fixez l’adaptateur de filetage GHT et 
insérez le tube, tirez légèrement pour vous assurer qu’il est bien fixé. Utilisez le mini 
coupe-tube pour couper le tube à l’endroit où le raccord en T est souhaité. Utilisez un 
raccord en T pour raccorder les tubes ensemble, tirez légèrement sur les tubes pour 
vous assurer qu’ils sont bien fixés. Utilisez un court morceau de tube pour placer la 
buse de goutte-à-goutte près de la base de la plante.  Lorsque vous êtes satisfait de la 
longueur, insérez l’extrémité grise du raccord goutte-à-goutte dans le tube. Une petite 
goutte de savon à vaisselle peut être nécessaire pour insérer le raccord.  Si vous ne 
terminez pas par l’extrémité à 90 degrés, insérez l’embout du tube dans le dernier 
raccord en T. Vous aurez besoin de matériel et d’outils manuels pour le montage.

AVERTISSEMENT: Veuillez noter que ce produit est destiné à une utilisation en 
extérieur. N’utilisez pas d’appareils électroniques dans la zone de système d’irrigation 
modulaire.


